

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Le tableau du XIX^e siècle, 407. — Les Frères Maristes, 409. — Promenade géographique, 410. — Lettre du R. P. Baudry au T. R. Père Général, 413. — Lettre de Mgr Jolivet au T. R. Père Général, 415. — Dernières nouvelles d'Afrique, 417. — Page inédite de l'histoire de Charlesbourg, 413. — Changements ecclésiastiques, 420. — Prières pour la paix, 420. — Nécrologie, 420. — Le Canada ecclésiastique, 420. — Les finissants du Petit Séminaire de Québec depuis la fondation de cette Institution, 421. — Calendrier, 422. — Memento hebdomadaire, 422.

Le tableau du XIX^e siècle

Monsieur l'abbé Alazard a fait, dans la *Semaine Religieuse* de Rodez, ce tableau du siècle qui s'écoule au point de vue religieux :

Le XIX^e siècle commença par l'avènement presque miraculeux de Pie VII.

Le Concordat qui consacrait la paix religieuse entre la France et l'Eglise catholique, fut signé par les deux puissances.

La sagesse et la fermeté de Pie VII avaient garanti la liberté du culte catholique à l'encontre de toutes les perfidies de la politique et des obstacles innombrables suscités par les vieux sophismes, les jansénistes, les parlementaires, les apostats de toute condition.

Depuis cette date de Résurrection, le Pape s'est tenu inébranlablement debout pour garantir ses droits inviolables et repousser, par son autorité suprême, les terribles assauts de la Révolution.